
PRESENTACION

Comenzamos un nuevo año de labores y aprovechamos la ocasión para ofrecer una nueva presentación de nuestra revista con el deseo de facilitar su lectura.

Con los artículos que hoy aparecen pretendemos tocar varios aspectos que, de alguna manera, reflejan la profundización y la incidencia del documento de Santo Domingo en nuestro quehacer eclesial.

Miguel Angel Keller consigue esbozar las líneas maestras del modelo eclesial que brotan de dicho documento, en orden a la nueva evangelización y a la praxis eclesial en nuestro continente.

Otro tema importante reflexionado en la IV Conferencia fue el de la necesidad de la Misión, ad intra y ad gentes, como fruto privilegiado y

realización concreta de la nueva evangelización. Angel Salvatierra se ocupa precisamente de los problemas y las perspectivas de la misionología actual.

El papel de los presbíteros y de la vida religiosa fueron tópicos privilegiados, a nivel de agentes de la nueva evangelización, de la conferencia de Santo Domingo. Antonio González Dorado, en un encuentro realizado por Adveniat, hace ya dos años, hizo una presentación de la situación y perspectivas del clero nativo en América Latina; por considerarla todavía de actualidad y en consonancia con la preocupación de Santo Domingo recuperamos aquella ponencia. En la línea de la vida religiosa y a propósito del próximo sínodo a efectuarse este año sobre este mismo tema, Enrique García Ahumada hace memoria del

influjo histórico de los religiosos en quinientos años de evangelización de América.

Por último, retomamos los importantes y exhaustivos estudios que Carlos Ignacio González venía haciendo sobre la cristología en los tiempos de la patrística, el acontecimiento de la IV Conferencia nos obligó a ocuparnos de aspectos pertinentes a la misma. Reasumimos

ahora dicho estudio, presentando, la cristología preliminar al primer concilio de Constantinopla.

Terminamos esta entrega con la Documentación Bibliográfica que reseña los principales artículos de las revistas llegadas a la biblioteca del ITEPAL.

L.A.C.D.
15 de marzo de 1994

Nota de la redacción: Queremos expresar nuestros sinceros agradecimientos al Padre Julio Jaramillo y al Padre Alvaro Cadavid por la ingente labor desarrollada en favor del Instituto y de esta publicación durante su permanencia en el ITEPAL y que en la actualidad prestan sus valiosos servicios en la Pontificia Universidad Bolivariana de la ciudad de Medellín. De manera especial presentamos un reconocimiento al P. Cadavid quien preparó el presente número.

(P. Alvaro Cadavid Duque
A.A. 1694 - Medellín, Colombia)

(P. Julio Jaramillo Martínez
A.A. 4567 - Medellín, Colombia)